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Madame Nadine HURY s'enquiert du nombre de places concernant le parking et s'il s'agit 

des places existantes aujourd'hui ou places rénovées. 

Madame Ketty ARICIQUE-DULAC répond qu'ils vont garder exactement les mêmes 

places qu'il y a actuellement, ils ne vont pas en rajouter. Ils orienteront les personnes qui 

veulent venir en voiture d'aller sur le parking près de la mairie et de pouvoir circuler. De 

toute façon, foncièrement parlant, il n'y a pas d'espace pour pouvoir construire des 

parkings, donc ils n'en rajouteront pas. Il y aura quand même le parking PMR devant, 

mais il existe déjà. 

Madame Béatrice ESCLARMONDE demande qui effectuera l'entretien de ces nouveaux 
locaux. 

Madame Ketty ARICIQUE-DULAC indique que c'est une excellente question, ils en sont 

très exactement à ce niveau du projet. Il faut tout construire : le modèle économique, le 

modèle logistique, qui va s'en occuper, les réservations, etc. Ils ont déjà pensé au 

système de réservation pour le déblocage des portes, déverrouillage avec des applis, 

etc., mais il n'en demeure pas moins la nécessité d'avoir une sorte de conciergerie ou 

de logistique. Ils sont vraiment au cœur de ce travail maintenant. Les travaux 

commencent le mois prochain pour une durée d'un an à peu près, un peu moins, donc 

si les élus sont d'accord, quand le projet aura avancé, elle reviendra vers eux pour leur 

partager la partie fonctionnelle. Là, il s'agissait de présenter la partie plans et elle 

reviendra vers eux pour la partie fonctionnelle. 

Madame Béatrice ESCLARMONDE aurait une question concernant le bâtiment de 

l'ancienne mairie. Au niveau des chéneaux, il y a des nids d'hirondelles, qui devront être 

protégés ou délogés - elle ne sait pas encore comment cela va se passer. Elle craint 

que les personnes qui vont procéder au désamiantage n'aient pas trop de souci de ce 

sujetlà. Elle pense donc qu'il faudrait prévoir en amont une équipe spécialisée 

dans ce domaine-là, par rapport à ces oiseaux, qui sont en déclin. 

Madame Ketty ARICIQUE-DULAC répond qu'ils y ont pensé. lis se sont demandé s'il y 

avait un impact pour ces nids et pour l'instant, il y a assurance que les travaux n'ont 

aucun impact sur les nids d'hirondelles qui sont sur les murs de l'ancienne mairie. Ils 

ont donc cette garantie et maintenant, charge à eux de veiller à ce que ce soit bien 

respecté. Ils ont fait cette demande et les services sont tout à fait au fait sur ce sujet, 

ils sont très sensibilisés à cela. 

Madame la Maire propose de poursuivre sur la délibération. Suite à la commission 

d'appel d'offres, il y avait treize lots - puisque le premier a déjà été délibéré le mois 

dernier. Trois ont été déclarés infructueux. Sur le lot deux et quatre, une seule entreprise 
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